

La sede de Mareo del Grupo, «una pena que no se aproveche más»

Los socios consideran que está «anticuada» y piden al nuevo presidente una inversión «para que desatase Las Mestas»

GUILLERMO MAESE



GIJÓN. Son más de 50.000 metros cuadrados dedicados a la actividad física y social. La que fuera sede del extinto Centro Asturiano de La Habana y propiedad del Grupo desde 2016, tiene potencial para convertirse en pieza clave del futuro del Club. Lo saben los precandidatos Joaquín Miranda, José Carlos Fernández Sarasola y Luis Mitre, quienes reconocen tener planes para reactivarla.

Actualmente sus piscinas de verano y la gran explanada verde son el reclamo estival, mientras que su actividad deportiva se mantiene durante todo el año gracias, sobre todo, al pádel y en menor medida al tenis. «Ni la fusión con el Centro Asturiano de La Habana fue traumática ni la inversión en esta sede ha sido suficiente», lamentaba ayer, en Mareo, Nicolás Gutiérrez. De octubre a junio la sede, de lunes a jueves, abre tan solo de 18 a 22 horas. El viernes adelanta a las 14 horas la apertura, y los sábados, domingos y festivos el horario es de 9 a 22 horas, el mismo que los meses de verano.

Es la gran desconocida para muchos socios de la entidad. Las instalaciones de Mareo están a 16 minutos en coche desde la plaza Mayor y a 10 desde la puerta principal de la sede de Las Mestas. Salida 31 de la AS-1, la autovía minera. La L-24 de EMTUSA deja a los socios a apenas unos metros de las instalaciones grupistas. Cafetería, zona infantil, una amplia zona verde, minigolf, bolera, gimnasio (pequeño pero con terraza mirando al pico del Sol), vestuarios, solarium, dos piscinas, seis pistas de tenis y tres de pádel. Ayer —en un día invernal de catálogo— EL COMERCIO comprobó que el pádel es, hoy por hoy, el deporte que sostiene la instalación. También que muchos socios aún no conocían la instalación. «Es la primera vez que venimos. No tiene nada que ver con Las Mestas; nos

CALENDARIO ELECTORAL

▶ 28 y 29 de febrero. Entrega de los pliegos por parte de la comisión electoral.

▶ 1 al 5 de marzo. Plazo de presentación de candidaturas junto con los preceptivos avales.

▶ 10 de marzo. Proclamación de candidatos a la presidencia. Entre el 6 y 9 de marzo son las comprobaciones e impugnaciones de avales.

▶ 11 al 16 de marzo. Campaña electoral.

▶ 17 de marzo. Votación en el pabellón Braulio García, de 10 a 20 horas.

▶ 23 de marzo. Toma de posesión del nuevo presidente.

Son 50.000 metros cuadrados que el Grupo adquirió en 2016 tras la fusión con el Centro Asturiano de La Habana

esperábamos más», apuntaban Eduardo Díaz y sus compañeros de pádel al término de su partida.

Quejas por los precios

David del Buste, también jugador de pádel, advierte de que «el estado de las canchas es bastante malo» y de que las instalaciones están algo «anticuadas». Asier Fuentes, su compañero en el deporte de raqueta, manifestó que era su segunda vez en las instalaciones, y aprovechó el foco del decano de la prensa asturiana para lamentar el precio de los cursillos del Grupo. «Me hice socio del Metropolitan porque me sale más barato que ser socio del Grupo e ir a dos cursillos. Allí las cosas son gratis», criticó el socio,

David del Buste
Socio

«Las pistas de pádel están en bastante mal estado y las instalaciones están un poco anticuadas»



Asier Fuentes
Socio

«Es una sede que tiene mucho potencial. Tendría más el Grupo si bajan los precios»



Eduardo Díaz
Socio

«Es una sede desconocida para muchos. Yo la verdad es que me la esperaba mejor»



Solarium y zona de piscinas de la sede de Mareo. FOTOS: PALOMA UCHA



Zona infantil y, al fondo, edificio cerrado por problemas estructurales.



Gimnasio con terraza y vistas al pico del Sol.



Zona de merendero de la sede de Mareo.

Los candidatos juntos en el palco de El Molinón, y Miranda anuncia 600 avales

G. M.

GIJÓN. Con la carrera presidencial del Grupo ya lanzada, y en plena campaña de recogida de avales, ayer, los precandidatos Miranda, Sarasola y Mitre acudieron al palco presidencial de El Molinón, invitados por el Sporting, para presenciar el duelo ante el Albacete.

Sarasola completa su lista

Ayer Sarasola hizo públicas las dos últimas incorporaciones a su lista electoral con Begoña López-Ferrer y David García Pazos. Sarasola, quien apenas en 24 horas consiguió los 330 avales necesarios para ser proclamado candidato, pretende presentar a su equipo oficialmente el 10 de marzo. Hara lo propio hoy Joaquín Miranda a las 12.30 en el Somió Park, donde hará público también los 600 avales que ya anunció anoche en redes sociales.

«A buen ritmo», avanza Mitre en la recogida de apoyos grupistas. Hoy, mañana y el lunes, él y su equipo recogerán avales en la cafetería de la sede de Las Mestas. Mañana lo harán en horario de mañana y tarde. El plazo marcado por la comisión para presentar los avales termina el martes.

quien a su vez reconoció que era la segunda ocasión que iba a Mareo.

La de tenis es una de las secciones que durante la última semana ha transmitido a los precandidatos la necesidad de ganar espacio cubierto para sus equipos. María José Echenique, la coordinadora del club, ya reconoció en este periódico que «Mareo puede ser una opción para tener más pistas». Y realmente lo es porque hay seis en la sede rural, aunque ninguna atechada y alguna con el pavimento deteriorado. «Una buena inversión y un buen plan para Mareo puede ayudar a desatascar Las Mestas», apuntaba, desde la cafetería, el socio Julio Lozano. Por cierto que la concesionaria del servicio de hostelería, que está obligada a abrir la cafetería durante el horario de apertura, ya ha transmitido en alguna ocasión a la actual junta directiva su deficitaria situación durante el horario de invierno.

Por último, existe un edificio dotacional que ha sido cerrado por presentar deficiencias en su estructura. Anteriormente, fue utilizado en alguna ocasión para clases de fitness.